

"Wir sind für den Saisonstart gerüstet!"

2013-03-09 09:12

Vergangenen Dienstag kam es zur ersten Niederlage der aktuellen Vorbereitung unserer ersten Mannschaft gegen den VfB Hohenems. In einer abwechslungsreichen ersten Halbzeit mit etlichen Chancen auf beiden Seiten gelang, wie bereits im Spiel zuvor, zunächst noch der Führungstreffer durch Steven Nenning. Zwei zu vermeidende Eigenfehler nützte der Gegner eiskalt aus, um das Spiel noch vor der Pause zu seinen Gunsten zu drehen.

Das Spiel flachte in der zweite Spielhälfte leicht ab, beide Teams schalteten einen Gang zurück. In einer von Hohenems aktiv geführten Schlussphase fixierte der Zweitplatzierte aus der Landesliga, nach einem erneuten individuellen Fehler, den 1:3 Endstand.

„Trotz dieser Niederlage sind wir für den Saisonstart gerüstet. Jetzt heißt es einfach diese Fehler abzustellen, dann steht einer erfolgreichen Frühjahrssaison nichts mehr im Wege“, sieht Kapitän Mathias Nagel der bevorstehenden Rückrunde positiv entgegen.

Abzuwarten bleibt, ob sich die verletzten Spieler noch bis zum Start in zwei Wochen wieder fit zurück melden. Alexander Breuss, Michael Brock und Stephan Hillberger fehlten alle verletzungsbedingt.

Das voraussichtlich letzte Testspiel der ersten Mannschaft findet am Montag, den 11.03., um 20.00 Uhr in Dornbirn/ Hatlerdorf statt. Der Gegner kommt aus der Schweiz und ist der Verein unserer Nachbargemeinde St. Margrethen.

Morgen Sonntag, den 10.03., bestreitet unser 1b Team um 16.00 Uhr ein Vorbereitungsspiel gegen SV Gaissau 1b in Dornbirn/ Hatlerdorf.